

## Asociaciones gremiales de la DGAC acusan incumplimiento del gobierno respecto a acuerdos y llaman a ralentizar los servicios



Más de 10 asociaciones gremiales de la Dirección de Aeronáutica Civil (DGAC) llamaron a los funcionarios del organismo a ralentizar los servicios aeronáuticos, acusando que el gobierno ha incumplido los acuerdos logrados en negociaciones anteriores.

En concreto, las asociaciones apuntaron al Ejecutivo como el responsable de incumplir los acuerdos alcanzados “por el Bono de Fiscalización para el personal DGAC, el cual busca dar justicia y reconocimiento a

la labor fiscalizadora asignada por ley a dichos servidores públicos” y de no responder las demandas del organismo para incluir en la Ley de Presupuesto lo anteriormente comprometido.

Por ello, los gremios convocaron a todo el personal administrativo y operativo de la DGAC a manifestarse el miércoles 13 de noviembre ralentizando los servicios aeronáuticos en todos los aeropuertos, aeródromos, unidades aeronáuticas y de la Dirección Meteorológica en todo el país.